

# Vialidad retoma trabajos en El Arenal

Esta semana, posterior a una reunión de carácter urgente que sostuvo el alcalde Sebastián Rodríguez Fuenzalida junto a las Oficinas de Obras y Tránsito Municipales, con la Seremi del MOP María de los Ángeles Latorre y el director regional de Vialidad Maurice Ditrans, la empresa



constructora retoma los trabajos que se comenzaron en el mes de junio en la Ruta H-50, Avenida El Arenal, tramo que comienza en la Calle El Canelo, frente al club deportivo La Concepción y termina en el puente Romeral.

Es importante mencionar que, por causa de los eventos meteorológicos ocurridos durante el mismo mes, el camino que une Quinta de Tilcoco con Guacarhue quedó intransitable a raíz de los innumerables desniveles.

La empresa constructora comenzó el proceso de lechada este martes 09 de julio, cerrando por completo la calle excepto para residentes. Para los vehículos que transitan habitualmente por el sector, se solicita utilizar vías alternativas.